

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín 006

LA CONSTRUCCIÓN DE LA PANTALLA ANCLADA Y MURO DE CONTENCIÓN DE BALCONES DE ALEJANDRÍA, Y MIRADOR DE SAN JUAN, AVANZA A BUEN RITMO

Uno de los compromisos de la alcaldesa de Girón, Yulia Rodríguez, es brindar tranquilidad y salvaguardar la vida de los gironeses. Gracias a la construcción de la Pantalla Anclada y Muro de Contención de Balcones de Alejandría y Mirador de San Juan, más de 300 familias se verán beneficiadas.

“Actualmente la obra cuenta con un 23% de ejecución, en donde se realizan actividades de movimiento de tierra, perforación e instalación de anclajes, construcción de zapatas hexagonales e inyección de lechada de cemento”, así lo indicó Manuel Arturo Linares Bonilla, ingeniero residente de obra.

La administración ‘Girón se Transforma con Tejido Social’, seguirá ejecutando obras de mitigación para beneficiar a las comunidades que han sido afectadas y mejorar su calidad de vida.

Comunicaciones, 24 de marzo 2023